

KOMCOM Nord

## Vermögen bewerten mit ARCHIKART

**[09.01.2008] Ein Werkzeug für die Bewertung des Anlagevermögens sowie eine individuelle Begleitung dieses Vorhabens bietet die Firma Archikart an. Software und Service werden auf der KOMCOM Nord vorgestellt.**

Das Unternehmen Archikart präsentiert vom 26. bis 27. Februar 2008 auf der KOMCOM Nord in Hannover seinen Beratungsservice und die Möglichkeiten des Liegenschaftsinformations- und -Management-Systems ARCHIKART bei der Einführung des NKF in Workshops und auf Stand F15. Das individuell anpassbare Beratungsspektrum beinhaltet die Erfassung der bewertungsrelevanten Daten in den ARCHIKART-Fachkatastern, die Bewertung der Anlagegüter in ARCHIKART sowie die Übergabe in das Anlagenbuchhaltungssystem. Zudem wird der gesamte Vorgang von qualifizierten Beratern fachlich begleitet.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Nord, ARCHIKART, Archikart, Doppik, Vermögensbewertung